

BAB III GAMBARAN UMUM PERUSAHAAN

3.1 Identitas Perusahaan

Universitas Internasional Batam beralamat di Jalan Gajah Mada, Baloi-Sei Ladi, Batam. Universitas ini berdiri sejak tahun 2000, berdasarkan keputusan Menteri Pendidikan Nasional Republik Indonesia No. 160/D/O/2000, sebagai perwujudan kepedulian Yayasan Marga Tionghoa Indonesia (YMTI) di Kota Batam terhadap pendidikan masyarakat di Pulau Batam dan sekitarnya.

Secara umum identitas perusahaan tempat pelaksanaan Kerja Praktek Penulis adalah sebagai berikut:

Nama Perusahaan	:	Universitas Internasional Batam
Yayasan	:	Yayasan Marga Tionghoa Indonesia (YMTI)
Tanggal Berdiri	:	Agustus 2000
Alamat	:	Jalan Gajah Mada, Baloi – Sei ladi, Batam, 29442
Telepon	:	(0778) 743 7111
Fax	:	(0778) 743 7112
Email	:	info@uib.ac.id
Website	:	www.uib.ac.id

3.2 Struktur Organisasi Perusahaan

Stuktur organisasi merupakan kerangka utama perusahaan yang menjelaskan tentang hubungan yang ada pada IT Center dalam Universitas Internasional Batam. Struktur organisasi pada Universitas Internasional Batam dapat dilihat pada gambar 13:



Gambar 1: Struktur Organisasi IT Center UIB

3.3 Aktivitas Kegiatan Operasional Perusahaan

Universitas Internasional Batam (UIB) merupakan salah satu universitas swasta di Pulau Batam yang ikut berpartisipasi dalam upaya pembangunan nasional dalam mencerdaskan kehidupan bangsa. Universitas ini berdiri sejak tahun 2000, berdasarkan keputusan Menteri Pendidikan Nasional Republik Indonesia No.160/D/O/2000.

Aktivitas dari kegiatan operasional Universitas Internasional Batam adalah melaksanakan kegiatan belajar mengajar untuk mengembangkan kompetensi pribadi mahasiswa dengan materi program studi yang spesifik, agar para lulusan kelak dapat memperoleh posisi yang kuat di dunia kerja. Kurikulum disusun berdasarkan kurikulum internasional dan nasional sesuai kebutuhan dunia industri. Melalui pendekatan akademik dan profesional, lulusan Universitas

Internasional Batam diharapkan mampu berperan aktif sebagai pelaku ekonomi dan teknologi yang semakin terbuka dan kompetitif.

Universitas Internasional Batam ini memiliki Unit Pelaksanaan Teknis (UPT) yang juga menunjang kegiatan perkuliahan di universitas ini. IT Center UIB merupakan salah satu Unit Pelaksanaan Teknis di UIB. IT Center UIB mengelola jaringan, pengolahan data, *software* dan *hardware* di UIB untuk menunjang keberlangsungan perkuliahan dan kegiatan operasional biro-biro yang ada.

3.4 Sistem yang Digunakan Perusahaan

Sistem *backup* yang sedang digunakan oleh Universitas Internasional Batam saat ini yaitu sistem *backup* secara manual. Staf IT Center Universitas Internasional Batam mem-*backup* data dengan cara meng-*copy* data dan aplikasi satu per satu secara manual dengan waktu yang tidak ditentukan dan tidak terjadwal dengan teratur.

Server utama Universitas Internasional Batam ini terletak di ruangan *server* yang ada di IT Center dan tidak memiliki *server* replika, sehingga tidak ada *backup* yang menjamin ketersediaan data di Universitas Internasional Batam ini.